## Desayunos por la Igualdad con:

## Gloria Poyatos Matas. Magistrada del Tribunal Superior de Justicia de Canarias y Presidenta de la Asociación de Juezas de España

## "El por qué de la existencia de una asociación de juezas en España"

La presidenta de la Asociación de Juezas de España, Gloria Poyatos, participó el 16 de septiembre en la sede del Colegio de Abogados de Oviedo en una nueva sesión del ciclo Desayunos por la Igualdad que organiza la Comisión de Igualdad del ICAO, cuando aún resuenan los ecos de sus críticas por la ausencia de mujeres en la fotografía oficial del acto de apertura del año judicial.

Poyatos desmintió que la asociación que preside no admita hombres y aclaró que tiene un carácter transversal, ya que en ella participan no sólo juezas, sino representantes de todos los operadores jurídicos, con independencia del sexo. En su opinión no tiene explicación que en muchos órganos judiciales apenas haya presencia femenina, cuando sus miembros proceden de una carrera como la jurídica donde las mujeres son mayoría. En este sentido, afirmó que "es necesario feminizar la Justicia; es decir, feminizarla".

La presidenta de la Asociación de Juezas dedicó buena parte de su intervención a la violencia de género y abogó por la implantación de una formación obligatoria, sistemática y trimestral en esta materia para todos los operadores jurídicos, ya que en su opinión la faceta formativa es prioritaria para luchar contra esta lacra. De estas forma, se conseguiría avanzar hacia un mayor conocimiento del problema para saber donde están las brechas y evitar errores.





